



Drachen auf dem Attersee

Der Union-Yacht-Club Attersee, der größte Segelclub Österreichs, veranstaltet nächste Woche den Austrian Dragon Grand Prix. „Drachen“ ist der Name einer Bootsklasse, die 1929 als Kielboot mit einer offenen Kajüte konstruiert wurde und von dreiköpfigen Crews gesegelt wird. 30 Schiffe

aus sechs Nationen sind angemeldet, darunter auch internationale Top-Teams. Mit dabei sind auch die österreichischen Staatsmeister und Union-Yacht-Club-Attersee-Lokalmatadore der letzten Jahre Team Peter Resch und Team Dietmar Gfreiner.

Foto: OÖN/Schmidleitner